

Eso NO ESTABA
en mi LIBRO del
CÁDIZ CF

PEDRO M. ESPINOSA



» Pedro M. Espinosa



Pedro M. Espinosa (Cádiz, 1970) es redactor jefe del Diario de Cádiz, medio en el que ha desarrollado la mayor parte de su carrera periodística. A principios de la década de los 90 comenzó a cubrir la información del Cádiz, lo que le permitió vivir en primera persona algunos de los momentos históricos del club. En 2010 le fue concedido el Premio Ciudad de Cádiz a la Mejor Difusión del Deporte. En 2008 fue pregonero del Trofeo Ramón de Carranza. Fue corresponsal del periódico Marca entre 1995 y 2005. Hasta el año 2009 desempeñó la labor de jefe de Área de la redacción de Deportes del Diario, para pasar posteriormente por las secciones de Local y Provincia. En 2023 le fue concedido el I Premio Juan Manzorro de Artículos Periodísticos. Además del fútbol, su otra gran pasión es la lectura, lo que le ha convertido en un especialista de la novela negra, realizando entrevistas a algunos de los mejores autores del género a nivel mundial. Junto a su amigo y compañero Pedro Ingelmo puso en marcha el ciclo literario 'Cádiz Criminal', que cada septiembre trae a la sede de la Fundación Cajazol de Cádiz a algunas de las voces más importantes del 'noir' nacional.

Eso no estaba en mi libro del Cádiz CF

Lo que tienen en sus manos es un libro sobre el Cádiz CF, pero no sólo es un libro sobre el Cádiz CF. Es un libro sobre el fútbol y eso significa un libro sobre sentimientos difíciles de explicar y sobre algunos personajes que lo hacen posible, ya sean jugadores, dirigentes o aficionados. El Cádiz, por contar con una historia y una intrahistoria tan diferente a muchos otros clubes, por estar unido como pocos al carácter de su ciudad, sirve de excusa para hablar de esos sentimientos y esos personajes. Muchos de ellos desfilan por estas páginas con voz propia para contar lo que nadie nos ha contado de su equipo y de este deporte. Por ejemplo, ¿sabían que el Cádiz tuvo que jugar un partido de fútbol contra los miembros de una escuadra nazi durante la Segunda Guerra Mundial al estilo de 'Evasión o Victoria?', ¿o que sólo por unas pocas horas Cádiz no fue el lugar donde se lanzó por primera vez en el mundo una tanda de penaltis tal y como hoy las conocemos? ¿o que todos los miembros del 'Big Four' -Di Stefano, Pelé, Maradona y Cruyff- han jugado alguna vez en el estadio del Cádiz?, ¿o que Leo Messi -el 'quinto beatle'- estuvo a punto de jugar en el Cádiz? Pero también innumerables historias de un equipo modesto que se ha convertido en el segundo más querido de España detrás del Betis, según una encuesta del diario Marca. ¿Recuerdan quién fue Macarty, el primero que acudía al estadio con una camiseta amarilla cuando todo el mundo iba al fútbol de paisano? ¿Quieren saber cómo un jugador irrepetible al que admiraba el mismo Maradona y llamado Mágico González acabó jugando en el Cádiz y no en uno de los grandes de la Liga? ¿O les apetece recordar los momentos más épicos y las grandes decepciones del cadismo observados desde dentro del vestuario? Hay decenas de historias increíbles en estas páginas.

Todo ello contado con mucho humor (como no puede ser de otro modo en la Meca del Carnaval) y rigor por Pedro M. Espinosa, un periodista que primero fue aficionado, que acudió de niño al estadio de la mano de su padre y que luego llevó de la suya a sus hijos a ver a su amado Cádiz. Él ha vivido buena parte de los hechos que aquí se narran -muchos de ellos nunca antes revelados- en primera persona. Por eso van a encontrar aquí lo que no encontrarán en otros libros sobre el Cádiz. Porque Pedro M. Espinosa nos va a hacer entender aquella famosa frase de Nick Hornby en su libro 'Fiebre en las gradas': "Me enamoré del fútbol como de las mujeres: sin ponerme a pensar en el dolor y en los sobresaltos que la experiencia traería consigo".

"Yo no sé cuándo ni por qué tuve una noche la idea feliz de decir que quien está contra el Cádiz está contra la Humanidad". Alfredo Relaño.

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



9788411318945

Thema: SCBT
978-84-11318-94-5
384 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 2.5 cm · 590 g
PVP: 21 €